

Propone el PRD a la UNAM investigar **agua** contaminada

Perredistas en la ALDF presentaron ante la PGR una denuncia contra el titular de la Cofepris, Miguel Ángel Toscano, por el delito de omisión

■ El diputado federal del PRD, Rigo-berto Salgado Vázquez, consideró que la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) debe realizar las pruebas de calidad de **agua** entubada en las delegaciones Tláhuac, Milpa Alta y Xochimilco para garantizar transparencia en los resultados.

De acuerdo con Salgado Vázquez, el **agua** que se distribuye a los habitantes de esas tres delegaciones es de calidad y se puede consumir sin riesgos de salud. “Proponemos que sea la UNAM la que haga un estudio adicional y que sea la garantía”, dijo.

En rueda de prensa en San Lázaro, señaló que el abastecido del líquido se hace por dos válvulas: una correspondiente al Sistema de Aguas de la Ciudad de México y otra de la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)**, de esta última proviene el **agua** turbia.

Salgado Vázquez calificó de “faccioso” el manejo del tema que le ha dado el presidente de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), Miguel Ángel Toscano.

“Viene tres meses después (de la investigación), a informarlo y a tratar de fijar un debate de origen esférico, cuan-

do no está planteada la información del gobierno de la ciudad”, precisó.

En ese mismo tema, su correligionario, Agustín Guerrero Castillo, dijo que el titular de la Cofepris actuó de manera irresponsable porque en primera instancia antes de realizar una conferencia de prensa debió entablar comunicación con las autoridades del Distrito Federal.

PRESENTAN DIPUTADOS DENUNCIA CONTRA TITULAR DE COFEPRIS

Diputados locales perredistas presentaron ante la PGR una denuncia contra el titular de la Comisión Federal de Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), Miguel Ángel Toscano, por el delito de omisión. El vocero de la fracción perredista en la ALDF, Alejandro Sánchez Camacho, indicó que Toscano Velasco omitió informar a las autoridades sobre la contaminación del **agua** en las delegaciones de Tláhuac, Milpa

Alta y Xochimilco. El legislador local lanzó un llamado a Toscano Velasco para que renuncie y deje su cargo frente a la Cofepris, de ser posible este lunes, antes de que proceda en el ámbito judicial la querrela ante la Procuraduría General de la República (PGR).

Detalló que el delito por el que se demanda al comisionado federal está tipificado en la fracción IV del Artículo 214 del Código Penal Federal.

El asambleísta del Partido de la Revolución Democrática (PRD) consideró que Toscano Velasco “hizo muy mal al no difundir por tres meses los resultados de las pruebas que se realizaron en la red de **agua** potable de las mencionadas delegaciones”. En dicha zona, precisó el integrante de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), se detectó la contaminación del **agua** por heces fecales y la bacteria E. coli, pese a que estaba clorada.

Sánchez Camacho opinó que lo más lamentable fue que esta información la dio a conocer a través de un comunicado de prensa el 1 de octubre, pero nunca notificó de los resultados a las autoridades del gobierno del Distrito Federal. Advirtió que estará pendiente de las pruebas que aplica la Cofepris, el gobierno capitalino y expertos de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), para conocer el nivel de contaminación del **agua** en las tres demarcaciones, ubicadas en la zona sur de la ciudad de México.

